



Gute Beratung schaffen - echte Orientierung bieten

Die gute Beratung von Maturantinnen und Maturanten sowie Erstsemestrigen ist eine der nachhaltigsten und besten Methoden, um angehenden Studierenden einen raschen und erfolgreichen Studienverlauf zu ermöglichen. Sie erlaubt es, vorab die fachlichen Anforderungen, das Interesse und die Arbeitseinteilung des jeweiligen Studienganges einschätzen zu können.

Im aktuellen Jahreskostenvoranschlag der ÖH Uni Wien wird die Erstsemestrigen- und Inskriptionsberatung mit 5000 € dotiert. Bei der größten Universität des deutschsprachigen Raumes ein viel zu geringer Prozentsatz; das gilt vor allem, wenn man sich die Zahl der Studienabbrüche ansieht und die budgetären Mittel, die in Relation hierzu für andere Belange ausgegeben werden.

Eine Aufstockung des Beratungsbudgets, die Ausarbeitung von Informationskampagnen und der Ausbau der Beratungsangebote, könnte vielen Maturantinnen und Maturanten die Studienwahl und den Studienbeginn erheblich erleichtern.

In diesem Sinne möge die ÖH Uni Wien beschließen:

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien möge die budgetären Mittel der Inskriptions- und Erstsemestrigenberatung mindestens auf das Niveau der Steuerberatungskosten (9500 €) anheben, eine gezielte Informationskampagne für Maturantinnen und Maturanten ausarbeiten und ihre Beratungsangebote zu Beginn und Ende der Inskriptionsphase ausweiten.